

*Presidente de Cuba ratificó
compromiso con el desarrollo
desde el G77 (+Video)*



Cuba G77 - 2023



La Habana, 12 ene (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, ratificó el compromiso con el desarrollo de las naciones en el trabajo del Grupo de los 77 más China, cuando la nación caribeña asume este jueves su presidencia por un año.

Cuba ocupa formalmente hoy la presidencia por un año del G77+China, con fuerte compromiso de trabajar por el desarrollo de naciones con las que compartimos una historia de abusos contra nuestros pueblos, pero también de objetivos y esperanzas comunes, escribió Díaz-Canel en Twitter.

Durante la jornada de hoy se desarrollará la ceremonia de traspaso de la presidencia temporal de Pakistán a Cuba. Para el proceso acudió a la ONU una delegación encabezada por el ministro de Relaciones Exteriores cubano, Bruno Rodríguez.

De acuerdo con los organizadores el programa incluye discursos del canciller pakistaní Bilawal Bhutto Zardari, y mediante videoconferencia del presidente cubano Miguel Díaz-Canel.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/310325-presidente-de-cuba-ratifico-compromiso-con-el-desarrollo-desde-el-g77-video>



Radio Habana Cuba